

ASSOCIATION CHOISIR L'ESPOIR

Ce vendredi 1er décembre, nous avons eu la visite de deux bénévoles de l'association " choisir l'espoir". Cette association participe au bien être des enfants atteints de cancer dans les hôpitaux de Oscar Lambret et Jeanne de Flandres. Grâce à l'initiative de Séraphine, à votre aide et vos dons, nous avons pu récolter la somme de 443 euros. Cette somme reversée directement à l'association permettra de réaliser les projets de plusieurs enfants hospitalisés.









